
1 

 

      
Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

        Réunion statutaire n°12 
        du mardi 16 février 2021 

           
Etaient Présents : 
 

Alex MOUTON  Président – GMT & GAT 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 
Stéphane KLEMM 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Michel HANNAERT  1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Jean-Yves GEGO 
 

 
Cette 12e réunion statutaire se tient, une fois encore, sous la forme d’une vidéo 
conférence suite à la situation sanitaire.  C’est William, cette fois, qui se trouve 
confronté aux aléas de l’informatique…  Il prend donc part à la réunion par la voix, 
mais dans le noir absolu… 
 
Le Président ouvre la séance à 20.05’. 
 
Après nous avoir débriefé sur le comportement de son chat qui a légèrement 
compliqué la communication lors de notre réunion précédente, il aborde les points de 
l’ordre du jour.  
 

1. Approbation du PV de la réunion statutaire n°11 du 2 février : 
 

Aucune remarque ni commentaire, le PV est approuvé. 
 

2. Debriefing de la visite de notre Gouverneur : 
 
La réunion, en présence de Marc Allaer s’est globalement bien déroulée.  
 
Marc nous a fait part de sa désolation de ne pouvoir tenir davantage de réunions en 
raison de la situation sanitaire. 
 
Nous avons reçu un mail de Rita relatif au soutien de l’œuvre du Gouverneur, action 
pour laquelle nous disposons d’un budget de 250€. 
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Après discussion la décision est prise d’attribuer l’intégralité de ce montant au Restos 
du Cœur de Wavre, dont Marc nous avait longuement entretenus.  
 
Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 
 
Eric se charge de mettre celle-ci en œuvre. 
 
 

3. Affiches de la Paix 
 

Nous devons toujours remettre les prix décernés aux vainqueurs du concours 
organisé en 2020. 
 
Nous ne disposons malheureusement plus des affiches originales (qui ont été 
envoyées au District 112C ?) mais uniquement de photos, qui ne nous permettent 
pas de connaitre les noms des gagnants.  Le PV de la réunion où les prix ont été 
décernés ne reflète hélas pas davantage cette information.  
 
Stéphane se charge de contacter le secrétariat du District 112C afin de collecter 
cette information. 
  
Le thème du concours organisé en 2021 sera le suivant : « Tous Connectés » 
 
Il nous appartient de communiquer les modalités de participation à chacune des 
maisons d’accueil.  Stéphane préparera une synthèse de ces modalités que nous 
leur adresserons.  
 
Les maisons devront pour leur part nous communiquer le nombre de participants afin 
que nous puissions les alimenter en kits de participation (feuilles de dessin 
répondant aux normes prescrites). 
 
 

4. Divers : 
 

• Paul précise que nous pouvons espérer organiser un premier repas de Club 
aux environs du 1er mai 2021 – à confirmer. 

 

• William (qui est toujours dans le noir…) rappelle que le 200e anniversaire du 
décès de Napoléon sera célébré ce 5 mai.  Il propose d’organiser une vente 
des timbres résiduels dont nous disposons et qui sont stockés chez Michel.  
 
Le prix de vente d’une pochette avoisinerait les 50€. 

 
Diverses options sont retenues :  

 
- Tentative de mise en vente au bénéfice du Club par la boutique du site de 

la Butte du Lion (William) 
- Mise en vente par le biais d’Internet (Paul) 
- Vente à la commune par le biais du Bourgmestre de Braine l’Alleud (Alex) 
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Alex se charge de déterminer les quantités précises de timbres dont nous 
disposons et d’entreprendre la démarche auprès du Bourgmestre en première 
instance. 

 
William suggère également de mettre les timbres à la vente en les présentant 
dans un support (cadre) approprié dont le prix avoisinerait les 15€. 

 

• Eric fait état d’un courrier émanant de Marc Allaer émis à l’attention d’Alex afin 
de lui demander un fanion du Club.  Paul se charge d’honorer cette demande. 

 
 

5. Tour de table : (très bref, eu égard au temps résiduel de la réunion Zoom) 
 

 
- Stéphane : A passé une bonne soirée, nous remercie et n’a pas d’autres 

remarques à formuler ; 
 

- Noel :  Est satisfait de la soirée.  Tout est ok pour lui ; 
 

- Eric : Est toujours heureux de nous revoir ;  
 

- Bruno : Est très heureux d’avoir passé cette soirée en notre compagnie ; 
 

- William : A passé une bonne réunion (mais est finalement toujours dans le 
noir!) ; 

 
- Paul : Remercie tout le monde pour cette excellente soirée ; 

 
- Alex : Clôture ce tour de table et formule son regret de ne pouvoir démarrer 

davantage d’activités pour le Club. Il nous invite également à prendre 
connaissance de la publicité diffusée sur Classic21 qui l’a interpellée et qui fait 
état du don d’un chien par la Maison des Aveugles. 
 
 

La séance est clôturée vers 20.50’ 
 
 
 
Bruno, pour Michel, excusé, 
 


